

Le 23 décembre 2021 - Message concernant les options offertes aux élèves du secondaire dans le secteur de Joliette

Le Centre de services scolaire des Samares connaît une progression de clientèle plus rapide que celle prévue. Ce fait engendre des problèmes au niveau de la capacité d'accueil de nos écoles et principalement de certaines écoles secondaires. L'ajout de nouvelles écoles secondaires a été demandé au Ministère pour le secteur de St-Lin et le secteur de Joliette.

On attendant la construction de ces nouvelles écoles, nous devons mettre en place des mesures qui permettront de conserver des places pour que les élèves du bassin puissent fréquenter leur école de quartier. Dans le secteur de Joliette, nous devons limiter l'accès aux différents projets des écoles (concentrations, sport espoir, profil, sport-études...) ce qui a pour effet pour les élèves hors bassin de ne pas avoir accès aux deux écoles de Joliette. Les élèves hors bassin déjà admis dans ces écoles conservent le droit de continuer leur parcours scolaire pour les prochaines années.

Nous savons que cette décision peut avoir des conséquences sur certains projets, c'est pour cette raison que nous travaillons à mettre en place des solutions à court terme et établirons un plan d'action à moyen terme concernant l'accessibilité aux différents projets. Ces mesures sont nécessaires en attendant l'arrivée de la nouvelle école qui nous permettra de revoir l'offre à l'ensemble des élèves de notre territoire. Notre objectif vise à ne pas mettre en péril l'existence de certaines organisations.

Il est décidé par le Centre de services scolaire que toutes les concentrations devront être offertes en exclusivité aux élèves du bassin et qu'exceptionnellement l'acceptation d'élèves hors bassin pourra se faire afin de :

- Permettre aux sports d'équipe qui ont des obligations à respecter avec le RSEQ (Réseau du sport étudiant du Québec) de pouvoir fonctionner;
- Permettre à une concentration qui se verrait dans l'obligation de fermer faute d'un nombre suffisant de joueurs dans son bassin;

Nous espérons que ces informations permettront à tous d'avoir un portrait plus clair de la situation.

D'autres communications seront émises dans la future année afin que les gens soient informés du développement de la situation.

Julie Riopel, directrice générale adjointe par intérim
François Morin, directeur général adjoint

